

L'ENGAGEMENT DES JEUNES TOUJOURS D'ACTUALITE



Le samedi 26 mai 2018, en présence du recteur de l'Académie Martinique Pascal JAN, l'association de l'Ordre Nationale du Mérite a remis à pas moins de 18 élèves de collèges et de lycées des récompenses pour leurs actions citoyennes au sein de leur établissement.

Comme l'ont fait remarquer plusieurs orateurs, le héros ce n'est pas seulement celui qui accomplit des actes héroïques, au sens on nous l'entendons, des actes hors du commun, le héros, c'est aussi celui qui œuvre au quotidien au bien-être des personnes qui en ont besoin.

Pour notre collègue, l'élève Nathanaëlle HELENE en classe de quatrième s'est vu décerner le troisième prix du civisme pour l'ensemble de son action au sein du club d'entraide « Les Bâtisseurs du collège Fernand Donatien », parrainé par le club Kiwanis Cœur de Créole dont la devise est « aidons les enfants du monde ».

Cette année notamment, sous l'impulsion de sa présidente Nathanaëlle, le club a organisé :

- une collecte de produits d'hygiène pour bébés pour venir en aide aux nourrissons de l'île de la Dominique après le passage de l'ouragan Maria....,
- une collecte de 15 kg de pièces jaunes pour le compte de l'opération nationale « Pièces Jaunes » qui vient en aide aux enfants hospitalisés,
- une vente de pop corn pour récolter des fonds pour faire un don à une association de lutte contre la drépanocytose, maladie génétique qui se déclare chez les enfants dès l'âge 4 à 6 mois !

De plus, notre présidente hyperactive est déléguée de classe et déléguée au sein du conseil d'Administration du collège où elle ne ménage pas ses efforts pour faire entendre la voix des élèves...

Vous l'aurez compris c'est surtout pour ses qualités humaines de dévouement, d'engagement, du sens des responsabilités, de l'effort que Nathanaëlle a été mise à l'honneur comme tous les jeunes présents à cette manifestation dont la discrétion mais aussi l'efficacité ont été soulignés.

Merci pour nos jeunes.

